

---

## Musée de la Chaussure de Romans : Astérix sort de sa réserve !

---

A l'occasion de la sortie très attendue du nouvel Opus *Astérix, l'Empire du Milieu*, de Guillaume Cannet, le musée de la Chaussure sort de ses réserves, les chaussures du tout premier film, tourné par Claude Zidi en 1999, *Astérix et Obélix contre César*.

Une sortie exceptionnelle, puisqu'elle interviendra dans le cadre de deux visites-ateliers, proposées les 8 et 15 février prochains. A cette occasion, les participants, en effet, auront le privilège de découvrir toute la collection des chaussures portées par les acteurs du film.



Des chaussures détonantes qui permettront d'évoquer la collection chaussures de cinéma conservée par le Musée et créée par la maison Pompéi. Une maison de renom qui a collaboré avec les plus grands costumiers de théâtre et de cinéma et qui a chaussé, entre autres, les acteurs de *Game of Thrones* ou de *Titanic*.

*Chaussure portée par Christian Clavier dans Astérix et Obélix contre César, atelier Pompéi @musée de la chaussure*

Ces visites-ateliers exceptionnelles seront également un prétexte pour parler de la conservation des œuvres et pour aborder les étapes de l'inventaire en présence de la régisseuse du Musée.

**Visite-atelier « Chaussures & cinéma : Astérix sort des réserves du Musée ! » - Mercredi 8 et 15 février à 10h30 - Réservation nécessaire, places limitées. Billetterie en ligne sur [www.museedelachaussure.fr](http://www.museedelachaussure.fr)**